

象成

栃木市立大宮北小学校だより

令和7年度12月号 HP版 文責：校長

明治6年に本校の前身として開校された「象成学舎」の名にちなみ、学校だよりの題字を「象成」(しょうせい)としました。

大宮北小・ホームページ

<https://tm2.tcn.ed.jp/o-kita/>

QRコードから
スマートフォン等でも
日頃の様子をどうぞ
ご覧ください。



今年もあとわずかとなりました。しっかりと1年を振り返り、新年を迎える準備を…



学年ごとに体育の時間に実施した「持久走記録会」では、日頃の練習の成果を発揮し、最後まであきらめずに走る子どもたちの姿が見られました。朝や休み時間等を利用して、自分のめあてに向かって練習に励み、体力の向上を図ってきました。『持久走』は、とても辛く、苦しい種目ですが、自分と戦ってゴールに向かう子どもたちの姿・同学級の友達はもちろん、他学級や他学年の友達を一生懸命に応援する姿に、胸が熱くなりました。身体とともに心も強く「たくましい子」、お互いを認め大切にする「心豊かな子」…学校教育目標に、また一步近づけたと思います。

風邪や感染症等が流行する時季になりました。先日は、急なご連絡にもかかわらず、複数の学級でお見えや学級閉鎖へのご協力をいただきまして、本当にありがとうございました。学校では、手洗い・マスクの着用、換気等に注意しながら感染予防に努めて過ごしています。ご家庭でも、規則正しい生活とともに、十分な睡眠と栄養がとれるよう、今後も健康管理にご協力くださいますよう、よろしくお願ひいたします。

～学習意欲を高め、児童が互いに学び合う授業をめざして～

本校では「多様な意見や情報をもとに主体的に考え、表現できる子どもの育成」という学校課題を掲げ、日々授業改善に取り組んでいます。11月19日(水)には、栃木市教育委員会学校教育課より、2名の指導主事の先生を要請しての授業研究会を行いました。放課後の研究協議では、それぞれの授業を参観しての気付きを出し合い、子どもの変容と教師のかかわり等について話し合い、発表し合いました。これまでの取組の成果と、今後の課題についてもご指導いただいたので、これからさらに研究を深め、授業改善に努めてまいります。ご多用のところありがとうございました。



2年2組 国語「お手紙」



5年3組 総合的な学習の時間「わたしたちの地球」



授業研究会 グループ協議の様子



「地域とともにある学校」づくり
アシストネット・ボランティアさんの活用
いつも ありがとうございます。



6年生：飲酒・喫煙についての授業…
佐藤薬剤師さん



2年生かけ算九九の聞き取り・確認



元気いっぱい 夢いっぱい 仲良しいっぱいの 大宮北小



様々な体験から学ぶ 校外学習・出前授業



5年生:日産モノづくりキャラバン…11/25・26



1年生:宇都宮動物園…11/11(火)



6年生:国会議事堂 他…12/5(金)

小中一貫教育の充実



東陽ブロック「あいさつ強調週間」 11/10(月)~11/14(金)



児童主体の取組として、計画委員会児童が中心となって、昇降口で、あいさつを呼び掛けました。

また昨年度から実施した、東陽ブロック児童生徒指導部会主催の取組とタイアップして実施し、本校には11/14(金)の朝、東陽中生が来校して、昇降口前であいさつの模範を示してくれました。相手の顔を見て、はっきりと声を出してあいさつをすると、気持ちよく1日がスタートできることを実感することができました。



卒業生の活躍も応援! 10/22(水)~11/5(水)



宇都宮大学共同教育学部3年生の学生さんが、10日間「教育実習生」として、主に3年1組の子どもたちと過ごし、授業実践も行いました。いろいろな学年の授業を参観し、授業後の話合いにも参加して、教職員としての学びを体験しました。



地域のこども園との連携…年長児来校



11/21には「ひらかわ幼稚園」、11/28には「おおみや幼児教育センター」の年長児の皆さんのが来校し、校舎内を案内し、いろいろな教室を見たり、小学校のことを質問したりしました。

4月からの小学校への入学の心構えや準備のきっかけとしていただく、よい機会にしていただけたと思います。



お知らせ

① 11/20付で、3年3組担任が代わりました。これまで、初任者研修後補充教員として1か月に1回程度来校してくださっていた先生が、常勤講師として着任いたしました。どうぞよろしくお願いいたします。



② 每日掲揚している国旗ですが、経年劣化による傷みが激しかったので、ある保護者の方が寄贈してくださいました。大切に使わせていただきます。



東陽中学校区の小中学校では、毎月14日を「トヨーの日」として、家庭内のコミュニケーションをより深めていくための「家ぞく団らんの日」としています。



良い年をお迎え下さい